

# MUSEE DE LA POTERIE NORMANDE - GER CENTRE DE PROMOTION CERAMIQUE

## EXPOSITION TEMPORAIRE DES ŒUVRES DE ISEULT FAYOLLE ET KEE-TEA RHA, CERAMISTES DE LA PEPINIERE-ATELIER

L'atelier-pépinière, mis en place au musée de la poterie normande de Ger, permet pendant 23 mois à de jeunes entrepreneurs céramistes, désireux de parfaire leur gamme de produits, de structurer leur future entreprise et à terme, de s'implanter localement. Ils bénéficient des équipements professionnels (atelier, fours), de l'appui technique du médiateur céramiste du musée ainsi que de son réseau professionnel et des collections patrimoniales du Moyen Âge à nos jours.

Le musée accueille actuellement Iseult Fayolle et Kee-Tea Rha qui, après un an et demi de présence au sein du musée, exposent leurs créations et leurs installations artistiques du 1<sup>er</sup> août au 15 novembre 2019.



**MARC LEFÈVRE**  
Président du conseil départemental  
de la Manche

**CATHERINE BRUNAUD-RHYN**  
Vice-présidente du conseil  
départemental déléguée à la culture

**vous convient au point presse présentant l'exposition temporaire des œuvres de Kee-Tea  
Rha et Iseult Fayolle**

le vendredi 2 août 2019 à 18h au Musée de la poterie normande, centre de promotion  
céramique, à Ger

### CONTACTS PRESSE

**Nicolas Bourdet**  
02 33 05 95 03 – 06 86 38 20 84  
nicolas.bourdet@manche.fr

**Héloïse Caillard**  
02 33 05 99 43 – 07 84 15 07 61  
heloise.caillard@manche.fr

**Alexandra de Saint Jores**  
02 33 05 99 11 – 06 80 24 41 96  
alexandra.desaintjores@manche.fr